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本日の出席率８０.９５％：会員数４５名・出席３０名・欠席８名・出席規定免除会員（７）４名・ビジター１名

前々回の修正出席率８５.３６％：出席２８名・メークアップ７名・出席規定免除会員出席３名

　悲しいお知らせです。 昨年病気

療養の為退会されました、 坂井智

照さんがお亡くなりになりました。

謹んでご冥福をお祈りいたします。

　先日宴会の中で雑談中に、 会員

の仕事内容について話をしていま

した。 社会福祉施設を経営する会

員企業の社会貢献行事として、 通所者や入所者と共に育てて

いる農作物を、 地域の人たちに収穫してもらう 「秋の大収穫祭」

を開催する事を聞きました。 本人は、 ロータリークラブ会員に広

報をして良いのか迷っていたので、 是非とも案内状を出すように

提案しました。 お陰様で沢山の会員が来場されたとの事、 会社

ぐるみで社会奉仕活動をされているのだと感銘しました。 他にも

ライフワークで市内小学校を回り 「朗読の会」 を開いている会員

もいます。 色々な奉仕活動をされている内容を知ること、 ロータ

リー活動との協力も併せて考えて行く事も必要だと感じておりま

す。
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１．例会変更　
　　　なし　

２．来　　信
　　■国際ロータリー日本事務局
　　　　 ・11 月のロータリーレート　１ドル＝114 円　（10 月＝112 円

北松浦ロータリークラブ

　　湊 浩二郎様

職業奉仕委員会 野村 和義委員長
　１１月９日は、 シネマＢＯＸ太陽で映画例会となっています。

今年は 「猿の惑星」 です。 皆様ぜひご参加ください。

クラブビジョン委員会 芥川 圭一郎君
　本日１８時より、 事務局にて３年未満の方を対象に新入会員

セミナーを開催します。 また２０時より水月にて、 新入会員歓

迎会を行いますので、 出席の返信をされた方はご出席をお願

いします。

　　■ガバナー事務所
　　　　 ・「ロータリー財団月間」 のリソースと出版物一覧

　　　　 ・ 2740 地区ホームページ更新のお知らせ

　　　　　①2017-2018 年度 ローター ・ アクト ニュース 9 月号

　　　　　②2017 年 10 月職業奉仕ニュースレター：

　　　　　　　　　　　　　　　　　職場を超えてスキルを発揮しよう

　　　　　③ＲＩ日本事務局 財団室ＮＥＷＳ（2017 年 11 月号）

　　　　　④2017-2018 年度 ガバナー月信 Vol.5 （2017.11.01）

　　　　　⑤2017 年 11 月 ロータリー財団月間 リソースの案内＆　

　　　　　　注文用紙

　　　　　⑥2017-18 年度 バギオだより 2017 年 11 月 第 63 号

３．依頼・伝達
　　　　 ・ 旭川空港ロータリークラブ　会員組織委員長　宮出奈美

　　　　　枝様よりお礼の御葉書が来ております。

　　　　 ・ 今秋まで調整期間でしたクールビズですが、

　　　　　今月よりネクタイ着用でお願い致します。

　　　　 ・９日は、 社員招待例会で、

　　　　　シネマＢＯＸ太陽での例会です。

　　　　 ・１６日は、 例会会場は、 「ヴィオラ」 です。

　　　　 ・２３日は、 祭日で休会です。



本日の合計　　　　    6,000 円

本年度の累計　　　 437,000 円

北松浦ロータリークラブ　湊 浩二郎様
またまた、 お伺いしました。 よろしくお願いいたします。

岩政 孝会長・岡田 文俊副会長・川島 千鶴幹事
本日は、 北松浦ロータリークラブ 湊 浩二郎様のご来訪

誠にありがとうございます。 本日の卓話は第４回クラブフォー

ラムロータリー財団セミナーということで宮﨑 正典委員長をは

じめ委員会の皆様どうぞよろしくお願いいたします。 また、

御闘病中だった坂井 智照様、 ロータリー会員深町 等様

のご冥福をお祈りいたします。

芥川 圭一郎君　
お陰様で、 おくんちの初日を無事に終える事が出来まし

た。 明日打ち上げを楽しむために頑張ります。

松田 啓伸君　
本日は、 仕事の都合で例会に出席できず申し訳ありませ

ん。 先週末、 白岳学園にて行いました収穫祭には多くの会

員の皆様にご来場いただき本当にありがとうございました。

まるで狙われたかのような悪天候に見舞われ、 十分なおもて

なしが叶いませんでしたが、 また来年以降も開催いたします

ので、 お子様 ・ お孫様を連れてのご来場をおまちしておりま

す。 ありがとうございました。
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ＳＡＡ：崎山信幸君

次回例会／１１月９日１８：３０～

　昨年、 ロータリー財団は１００周年を迎えました。

　財団への寄付金で教育的プログラム、 人道的プログラム等、

多くのプログラムに参加しています。 特に地区補助金を利用して

当クラブも青少年を対象にした事業を行っています。 また、 交

換留学生などの資金にも役立っています。

　現在、 佐世保中央ロータリークラブでは財団基金会に毎年一

人１２０００円を積み立てています。 地区からの寄付のお願い額

は一人平均１５０ドル、 すなわち、 当クラブは１５０ドル ×４５名で

約７５万円になります。 しかし、 今年は財政が厳しく３名の約３０

万円の寄付を予定しています。 また、 財団とは別に米山奨学金

ロータリー財団・米山委員会
　　　 井上 亮 委員長　

◆第４回クラブフォーラム◆

に１名１０万円の寄付を予定しています。

　このように１人約１０万円の寄付を行うわけですから、 １０年以上

在籍してもらわなければ財団基金会に借金をすることになりま

す。 要するに寄付者に選ばれた人は借金を返すまで退会出来

ない事になります。 ご理解頂き、 退会されないように頑張って出

席して下さい。 どうぞよろしくお願い致します。
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